

CR conseil d'école du mardi 11 juin 2024 de 18h10 à 19h30

Présent.e.s :

Enseignant.e.s : Sofiane EL HADJ (directeur de l'école et CE2), Bertrand HARDY (CP), Salima INEZARENE (CE1), Anne MARQUIS (CM2), Justine CHAUFFOUR (CM1), Maud JACQUOT (classe ULIS)

Mairie : M. Anthony DREZET (arrivée à 18h20, départ 19h)

Parents d'élèves élues : Fabienne LEMOING, Wacilah VAN DE KRAATS, Fanchon BOURASSET, Sophy ANTOLINO, Alexia PROST, Coralie CHAUVIN, Isabelle HURÉ.

Secrétaire de séance : Isabelle Huré

Excusé-es : Mme Yasmina BOUHALI-MARQUES (IEN Besançon 7), Mme Aline CHASSAGNE (élue mairie), M. Guillaume MULHAUSER (enseignant CE1 -vendredi), Mme Joanna ESTACHY (enseignante CE2 – jeudi).

Ordre du jour

- Désignation du secrétaire de séance
- Validation du projet d'école
- Bilan fin d'année.
- Préparation rentrée 2024-2025
- Bilan de la coopérative scolaire.
- Questions des parents.

Le projet d'école

Le projet est approuvé par le conseil de l'école.

Bilan fin d'année

Projet une journée à Paris, c'était une première dans sa forme : sortie sur une journée, 70 enfants concernés, 3 classes, 15 accompagnateurs, coût : 50 euros par enfants, 6 élèves n'ont pas payé du tout grâce aux dons de l'APEEG, la cagnotte en ligne et les dons d'entreprises de proximité. Enfants ravis, les retours étaient très bons. On ne comprend pas trop pourquoi le musée d'Orsay n'a pas pu recevoir les enfants mais le musée du Quai Branly était très bien.

Les parcours culturels se sont terminés ou se terminent cette semaine.

- CE2 : Exposition à la bibliothèque des archives samedi 8 juin, « L'aventure vers les trésors », parcours autour des livres extraordinaires.
- CM2 : il reste une exposition à la bibliothèque Pierre Bayle (ils y vont vendredi 14 juin le matin), travail avec M. Sauter, la personne qui construit des globes terrestres, travail sur le carnet de voyage.
- CM1 : projet « Dessine-moi ma planète » en lien avec *Le Petit Prince* et en collaboration avec la citadelle. Transmission d'invitation dans la semaine
- CP : parcours « écoutons l'image et dessinons le son ». Travail sur le son avec un film d'animation. Enregistrement d'une bande son. Retour le 26 juin, questionnement sur le lieu de la restitution. Présentation aussi le jour de la fête de l'école (21 juin). Partenariat avec le C.A.E.M.
- CE1 parcours « crocky bouge » parcours proposé par la ville, les enfants ont apprécié découvrir les saveurs, les odeurs. Pas de restitution.

Le parcours école et cinéma est terminé par tous les niveaux. L'APEEG a financé une sortie cinéma comme tous les ans.

Parcours sportif « balle ovale » avec l'olympique bisontin, pour les CE2 et CM2. Équipes mixtes. Sortie à un stade pour achever le parcours, vendredi 7 juin. Une personne est venue donner des cours régulièrement, pas d'idée de compétition (pas de score du coup les enfants se sont vraiment mis à jouer).

Autres actions « en vrac »

- Autour des plantations / du jardin : M. Hardy s'occupe du jardin. Les CE1 plantent aussi des bulbes pour avoir des fleurs toute l'année. Il y a eu des ratés mais c'est aussi la météo, pas facile.
- Piscine : CP & CE1 : cycle avant les vacances de printemps, les CE1 n'étaient pas prévus normalement mais à la faveur d'un désistement, ils ont rejoint les CP.
- Médiathèque : Les CP iront une dernière fois le 28 juin. Les CE2 et les CM2 iront vendredi matin (le 14 juin).
- CM1, CM2, la maison de l'Europe est intervenue en classe (sensibilisation à la diversité culturelle). Escape game pour les CM2.
- Ulys et CM2 : projet robot avec une enseignante chercheuse spécialisée à l'hôpital saint Jacques.
- Ulys : Mme Jacquot a organisé des visites guidées à Besançon (travail sur les paysages et sur la ville de Besançon). Le 24 juin journée à la Citadelle pour aller voir l'expo sur le Petit Prince.
- Il reste une sortie spectacle, le mardi 25 juin.
- Le 4 juillet, journée sportive pour toute l'école : randonnée, pique-nique, défis sportifs à la gare d'eau. Des accompagnateur.trice.s seront nécessaires.

Le périscolaire

Infos générales

Le 21 juin, les animateurs ne seront pas disponibles pour tenir un stand lors de la fête de l'école. Les personnes du périscolaire ne s'impliquent pas l'organisation de la fête de l'école. Cependant, il n'y aura pas de grand jeu prévu par le périscolaire ce jour-là.

Mme Jacquot souhaite que soit affiché le numéro de téléphone des responsables du périscolaire sous la sonnette pour les animateurs remplaçants qui arrivent à l'école et qui ne connaissent pas parce que sinon c'est elle qui se charge d'ouvrir la grille et cela perturbe son cours.

La personne qui a repris le périscolaire, Muriel Cuenot, a trouvé un poste ailleurs. Pour l'instant c'est Sloane DANIEL qui fait l'intérimaire. La mairie va recruter quelqu'un pour septembre.

Installation d'un escape game dans une salle mais les enseignants n'étaient pas au courant qu'ils et elles y avaient accès.

25 juin, passage de la flamme olympique, Muriel Cuenot a envoyé un mail pour prévenir des complications au niveau des transports à l'heure de sortie de l'école.

Certains animateurs ne seront pas là l'année prochaine mais on ne sait pas encore qui.

Remontées des parents

- Certains parents ont fait remonter que les animateurs font écouter de la musique parfois non adaptée à un public d'enfants de 6 ans.
- La projection d'un film Suzume a posé question à une famille.

Préparation de la rentrée

114 inscrit.e.s + 1 donc il devrait y avoir 115 inscrit.e.s + 2 places d'Ulis dispo qui seront pourvues : -> 117 enfants en tout

- 19 CP
- 23 CE1 en comptant les 3 arrivées et le nouvel enfant arrivé hier
- 22 CE2 dont 2 en Ulis
- 23 CM1 dont 3 Ulis mais 4 administrativement
- 28 CM2 dont 4 Ulis

On reste sur 1 classe 1 niveau

La mairie continue à donner 43 euros par élève pour le fonctionnement courant alors qu'on connaît une forte inflation sur le coût du papier par exemple.

Rentrée : lundi 2 septembre

Classe découverte pour les CM1-CM2

Projet qui se mettra en place dès la rentrée pour les CM1 et CM2, voyage scolaire dans les Alpes dans un centre qui est situé dans la montagne du Vercors. Classe nature, découverte de l'environnement alpin (faune, flore). C'est un lieu où tout se fait à pieds. Travail de géographie. L'idée est que les élèves tiennent un carnet de voyage avec du dessin à toutes les séances. Ce voyage a déjà été fait il y a deux ans.

Intégration à la classe découverte du programme « apprendre à porter secours » car il a du mal à trouver sa place dans le quotidien de l'école.

Dates : 30 septembre au 4 octobre

Budget : 375 euros par enfant hors subvention.

Les familles vont être sollicitées (jeudi 13 juin les familles sont invitées à une réunion).

Sollicitation de 100 euros, acompte pour payer le bus.

Le bus coûte 2940 euros.

L'APPEG va participer, une trousse à projet sera relancée, la mairie en général participe à ce genre de projet.

A priori, M. El Hadj ira en classe de découverte et Mme Chauffour restera à Besançon pour prendre en charge la classe de CE2.

Bilan Coopérative

Au 31 mai : il reste 2444 euros

Au début de l'année : 4686 euros (on aurait dû commencer avec 2800 euros parce qu'on n'avait pas encore payé un bus)

La coop a participé au financement de quelques dépenses : sortie, classe découverte, voyage, abonnement matador

Entrée d'argent : les photos (environ 500 euros)

Les comptes sont à la disposition des parents pour qu'ils les consultent.

Décision concernant les élections des parents d'élève

On continue à faire les votes par correspondance. Décision prise à l'unanimité.

Questions diverses des parents d'élève

Pas de question diverse.

Séance terminée à 19h45